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Prefeito de Itanhaém reforça urgência 
de rodovia ignorada há mais de 50 anos

 ADepois do acidente na Anchieta, Tiago 
Cervantes (Republicanos) falou ao Diário 
sobre o projeto da Parelheiros-Itanhaém

O acidente da última quinta-feira na Via Anchieta, 
onde um caminhão derrubou uma passarela de pe-
destres, trouxe à tona uma antiga discussão sobre a 
construção da Rodovia Parelheiros-Itanhaém, que 
ligaria a capital ao Litoral Sul em apenas 30 minu-

tos e desafogaria o Sistema Anchieta-Imigrantes. E 
quem reforça a urgência dessa pista é o prefeito de 
Itanhaém, Tiago Cervantes (Republicanos). O chefe 
do Executivo afi rmou que a retomada dos estudos 
para o projeto da ligação viária é essencial.  CIDADES/A3

Folia do Divino leva emoção às 
casas de moradores em Itanhaém

TSE vai decidir 
terça destino de  
Mongaguá
O Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 
julga na próxima terça a elegibi-
lidade de Paulo Wiazowski Filho, 
o Paulinho (PP). A assessoria de 
Paulinho enfatiza que ele aguarda 
com tranquilidade, confi ante de 
que a justiça será feita e a vontade 
do povo, nas urnas, que lhe confe-
riu a maior votação da história da 
cidade, será ratifi cada.   CIDADES/A4

Programação especial 
marca aniversário de 
São Sebastião  ESTADO/A5

Estudo para segunda 
etapa do VLT em São 
Vicente avança   CIDADES/A4

Beth Bechir explica que é o momento de receber a Bandeira do Divino    CIDADES/A3
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‘Vitória’ aposta 
na atuação fi rme 
de Fernanda 
Montenegro

Talvez as drogas não sejam mais 
um aspecto da civilização, mas 
sejam hoje o aspecto central, 
aquele em torno do qual giram 
todos os outros. É nessa direção 
que parece apontar “Vitória”, o 
novo fi lme de Andrucha Wad-
dington com mais uma atua-
ção espetacular de Fernanda 
Montenegro.                 CULTURA/A7

DIVULGAÇÃO
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CONTRA

PONTO
Por Carlos Ratton

Só quem tem cami-
nhoneiro na família 
sabe o que é a priva-
ção de sono, cobran-
ças e pressões.

Stephanie Rishiton, sobre 
Passarela desaba após ser 
atingida por caminhão. 

Esses caminhoneiro são 

uns irresponsáveis. 

Eduardo Martins, sobre 
Passarela desaba após ser 
atingida por caminhão. 

Não generaliza, você 
não sabe a vida de 
cada profissional que 
trabalha na estrada. 

Léia Gonçalves, sobre 
Passarela desaba após ser 
atingida por caminhão. 

POST
IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

O 
escritor, jornalista e pesquisador Alessan-
dro Atanes, em sua coluna online Notas 
do Atanes, afirma que esperou 31 dias (en-
tre 7 de fevereiro a 10 de março último) a 
Secretaria de Comunicação e Economia 

Criativa da Prefeitura de Santos responder questiona-
mentos relacionados à Biblioteca Municipal Alberto 
Sousa.
Pelo que escreveu, não ficou nada satisfeito: “respon-
deu a mensagem, mas não as perguntas, porque ne-
nhuma delas foi respondida”, afirma Atanes, que co-
brou reformas no equipamento público.
Baseado em promessas de um card divulgado pelo 
próprio prefeito Rogério Santos (Republicanos) para o 
equipamento, Atanes quis saber, entre outras coisas, 
quais as causas que fizeram com que nenhum projeto 
de recuperação do local fosse iniciado no primeiro go-
verno, nem na administração anterior, da qual Santos 
era secretário de Governo.  
No entanto, segundo afirma, “a resposta completa 
tem seis parágrafos, 2.209 caracteres, dos quais 194 (os 
destacados acima, apenas 8,78%) tratam da Biblioteca, 
empurrando a questão para a dependência de um hi-
potético “estudo técnico e orçamentário”. 
Mais de 90% da resposta fala de outras ações e ativi-
dades relativas à Literatura e à promoção do livro. “Na 
minha opinião, essa massa só revela o tamanho da en-
rolação”, dispara o escritor.
Bastante irritado, o escritor foi em frente: “não preciso 
que me respondam sobre o que não perguntei, acom-
panho as ações da Secretaria de Cultura ou mesmo da 
Casa das Culturas. Um dos parágrafos fala do Leia San-
tos, que considero uma das práticas mais exitosas de 
política pública para a leitura na cidade”, completa.
O pesquisador encerra sua indignação alertando que, 
entre as perguntas enviadas de 7 de fevereiro à Prefei-
tura de Santos, uma delas era direcionada ao próprio 
Rogério Santos. Perguntou quais livros estavam em 
sua cabeceira e quais eram suas preferências de leitu-
ra.
Sem resposta, Atanes dispara: “caro prefeito (Rogério 
Santos), não precisa me responder, não saberemos o 
que lê, mas ouça o curador que o senhor mesmo no-
meou para a Casa das Culturas de Santos (Flávio Vie-
gas Amoreira): “Precisamos de uma Biblioteca Central 
revitalizada”

A Luta 
do Atanes

 D Na noite da última quinta-feira (13), um caminhão colidiu com a passarela no km 52 da Via Anchieta, sentido Santos, causando 
danos à estrutura, que caiu sobre ambos sentidos das pistas. Apesar da pista completamente bloqueada, não houve feridos.

Caminhão colide em passarela na 
Anchieta e causa desabamento

IMAGEM DA SEMANA
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 A O acidente desta quin-
ta-feira (13) na Via Anchie-
ta, onde um caminhão der-
rubou uma passarela de 
pedestres, trouxe à tona 
uma antiga discussão sobre 
a construção da Rodovia Pa-
relheiros-Itanhaém, que liga-
ria a capital ao Litoral Sul em 
apenas 30 minutos e desafo-
garia o Sistema Anchieta-I-
migrantes. E quem reforça a 
urgência dessa pista é o pre-
feito de Itanhaém, Tiago Cer-
vantes (Republicanos).

Em entrevista ao Diário 
do Litoral, o chefe do Execu-
tivo afirmou que a retomada 
dos estudos para o projeto da 
ligação viária é essencial.

“Esse projeto é importan-
te para aprimorar a seguran-
ça, a mobilidade e o desen-
volvimento econômico da 
região do Litoral Sul, que não 
pode mais depender exclusi-
vamente do Sistema Anchie-
ta-Imigrantes. O acidente na 
Via Anchieta demonstra a ur-
gente necessidade de alter-
nativas de acesso à Baixada 
Santista”, afirmou.

Cervantes também desta-
ca a importância de melhorar 
a infraestrutura rodoviária da 
Baixada Santista. Para ele, é 
necessário garantir alterna-
tivas de acesso seguras e efi-
cazes para a região, além das 
propostas já em andamento.

“Embora o anúncio do go-
vernador Tarcísio sobre o iní-
cio do projeto executivo para 
a construção de uma tercei-
ra pista na Rodovia dos Imi-
grantes seja um avanço, a re-
tomada dos estudos para o 
projeto da ligação viária Pare-
lheiros-Itanhaém permanece 
essencial”, disse.

RODOVIA IGNORADA.

O Governo do Estado não 
avançou sequer um metro 
na concretização da SP-040. 
Em julho de 2024, o Depar-
tamento de Estradas de Ro-
dagem (DER) revelou com 
exclusividade ao Diário do 
Litoral que retomaria os estu-
dos de viabilidade da rodovia, 
conhecida como Parelhei-
ros-Itanhaém. Na ocasião, o 
DER, afirmou que sua Direto-
ria de Engenharia faria uma 
atualização das informações 

Rodovia Parelheiros-Itahaém ligaria a capital ao Litoral Sul em apenas 30 minutos e desafogaria o Sistema Anchieta-Imigrantes

Tiago Cervantes reforça urgência 
de rodovia ignorada há 50 anos

APÓS ACIDENTE NA ANCHIETA. Prefeito de Itanhaém falou ao Diário sobre o projeto da via que ligaria o município a Parelheiros

contidas na planta elabora-
da pelo próprio DER em 2015.

Porém, passados mais de 
sete meses, o órgão limitou-se 
a dizer que “o Governo de São 
Paulo, por meio da Secretaria 
de Parcerias em Investimen-
tos, está constantemente ava-
liando alternativas para apri-
morar a mobilidade no estado, 
como no acesso ao litoral”.

A estrada teria apenas 15 
quilômetros e permitiria a 
ligação da Capital com o Li-
toral Sul em 30 minutos. O 
projeto da SP-040 começou 
a ser “estudado” há 51 anos, 
foi aprovado pela Assembleia 
Legislativa há 35 anos e já 
teve até empreiteira interes-
sada em assumir a obra, mas 
nunca saiu do papel. Veja ví-
deo abaixo:

“Sobre a Estrada Pare-
lheiros-Itanhaém (SP 040), 
os estudos conduzidos an-
teriormente pelo DER fo-
ram recebidos pela SPI e se-
guem em análise”, resumiu, 
em nota, a Assessoria de Im-
prensa da Secretaria de Esta-
do de Parcerias em Investi-
mentos (SPI).

A Parelheiros-Itanhaém 

ficou conhecido o ato, tam-
bém contou com grande ade-
são de moradores do Litoral 
Sul e de bairros do extremo 
sul da Capital.

Naqueles dias, a primeira 
pista da Imigrantes, inaugu-
rada em 1976 pelo então go-
vernador Paulo Egydio Mar-
tins (1928/2021), já estava 
estrangulada. Àquela altura, 
os congestionamentos eram 
frequentes. 

Os transtornos idem. Tu-
ristas esperavam até sete ho-
ras para descer a Serra do Mar 
nos feriados de final de ano. 
E o Porto de Santos estava 
travado.

Ciente da sobrecarga no 
Sistema Anchieta-Imigran-
tes, o então deputado Erasmo 
Dias (1924/2010) apresentou 
na Assembleia Legislativa do 
Estado (Alesp) um projeto au-
torizativo que previa a cons-
trução da Rodovia Parelhei-
ros-Itanhaém. A proposta foi 
protocolada na Alesp em 7 
de outubro de 1994 e previa 
a concessão da obra para a 
iniciativa privada.

E o Projeto de Lei 560/94 
foi aprovado em plenário, de-
pois transformado em lei es-
tadual pelo então governa-
dor Mário Covas (1930/2001).

“A permanente ligação en-
tre o Planalto e o Litoral Pau-
lista é necessidade imperio-
sa e que hoje está saturada, 
em que pese a existência do 
complexo Anchieta-Imigran-
tes”, resumiu Erasmo Dias no 
texto original.

“O município de São Pau-
lo tem cerca de um terço da 
sua superfície na Zona Sul de 
Parelheiros, área inexplora-
da, que com a citada rodovia 
viria a se dinamizar sob to-
dos os aspectos”, explicou o 
deputado na época.

“A iniciativa privada tem 
nessa concessão uma feliz 
oportunidade de demons-
trar além de sua capacidade 
técnica, a contribuição ines-
timável ao Poder Público e 
à Sociedade nessa obra de 
grande envergadura e de ne-
cessidade vital para o Esta-
do’, completou Erasmo em 
sua justificativa aos demais 
deputados estaduais. (Nilson 

Regalado e Pedro Henrique Fonseca) 

ligaria a praia ao extremo 
sul da Capital Paulista e aju-
daria a desafogar o Sistema 
Anchieta-Imigrantes, benefi-
ciando os motoristas que se 
dirigem a Santos, São Vicen-
te, Guarujá, Cubatão e Ber-
tioga.

Ela atenderia não só os 
moradores de Itanhaém 
como também reduziria pela 
metade o tempo de viagem 
de São Paulo a Mongaguá, 
Peruíbe e Praia Grande nos 
dias de semana.

“O acesso entre a Baixa-
da Santista e o Planalto é 
um dos maiores gargalos da 
nossa Região Metropolitana”, 
salientou o prefeito de Ita-
nhaém, Tiago Rodrigo Cer-
vantes (Republicanos) em 
entrevista ao Diário no ano 
passado.

“A implementação da Ro-
dovia Parelheiros-Itanhaém 
beneficiaria significativa-
mente Itanhaém e toda a re-
gião, melhorando não ape-
nas a logística, mas também 
a mobilidade, a segurança 
dos motoristas e reduzindo 
o tempo de viagem”, comple-
tou o prefeito.

DESENVOLVIMENTO.

“Esse avanço (a rodovia) for-
taleceria o turismo e impul-
sionaria nossa economia”, 
projetou Cervantes, de olho 
no eventual surto de desen-
volvimento a partir da liga-
ção direta com a região que 
mais cresce na Capital e que 
concentra 40% do território 
de São Paulo.

Além do Litoral Sul, a es-
trada levaria desenvolvimen-
to econômico a cidades do 
Vale do Ribeira, como Itariri 
e Pedro de Toledo. Os mora-
dores dos dois municípios 
precisam se deslocar pela Ro-
dovia Padre Manoel da Nó-
brega até a Rodovia Régis Bit-
tencourt (BR-116) para chegar 
ao Planalto.

Assim, são obrigados a ro-
dar até 170 quilômetros para 
acessar a Capital do Estado, 
distância que cairia pela me-
tade com a Parelheiros-Ita-
nhaém. A outra alternativa 
para os moradores das duas 
cidades é o sobrecarregado 
Sistema Anchieta-Imigran-
tes.

E essa distância aumenta 
os custos para escoamento 

dos produtos agrícolas oriun-
dos desses municípios para a 
Ceagesp, a maior central ata-
cadista de alimento in natura 
da América do Sul.

Mas, o documento en-
viado pela Assessoria de Im-
prensa do DER ao Diário do 
Litoral cita que “no momen-
to, o foco está em projetos 
estruturantes, como a tercei-
ra faixa da Rodovia dos Imi-
grantes, que deve contribuir 
para a fluidez do tráfego na 
região”.

E a rodovia ligando o ex-
tremo sul da Capital ao Lito-
ral Sul serviria como rota al-
ternativa aos caminhões que 
se deslocam do norte do Pa-
raná, da região oeste do Esta-
do de São Paulo e até do Mato 
Grosso do Sul rumo ao Porto 
de Santos.

LUTA DE 51 ANOS.

A construção da rodovia mo-
bilizou um grande ato polí-
tico no início dos anos 1970. 
O evento lotou o antigo Cine 
Castro, em Itanhaém, e re-
uniu prefeitos, deputados e 
secretários de Estado. O “Ple-
nário de Santo Amaro”, como 

 A A “Folia do Divino” já co-
meçou no dia 10 deste mês 
e segue até o dia 29 de maio, 
em Itanhaém. A Folia é a pre-
paração para a Festa do Divi-
no Espírito Santo. E é o mo-
mento em que os moradores 
recebem e rezam com as ban-
deiras em suas casas para 
abençoar toda a família. 

No litoral sul e na Baixada 
Santista a cidade de Itanhaém 
é a única que realiza a tradi-
cional Festa do Divino. Trazi-
da pelos portugueses, a Festa 
é promovida há mais de 300 
anos na Cidade.

A diretora da “Folia do Di-
vino”, a professora Elizabeth 
Bechir, fala da importância 
em receber a “Bandeira do Di-
vino” pelos moradores.

Beth afirma que são 10 
bandeiras que percorrem as 
casas de moradores em vários 
bairros da Cidade. E também 
vão para as cidades vizinhas, 
como em Peruíbe e Santos. 

“Todas as noites a gen-

“Folia do Divino” leva emoção aos moradores

A Folia é a preparação para a Festa do Divino Espírito Santo, 
momento que as pessoas pedem bençãos para as suas famílias

DIVULGAÇÃO

te leva a bandeira nas casas, 
acompanhada por cantos e 
orações. Ela permanece du-
rante a noite e, no dia seguin-
te, a bandeira segue para ou-
tra casa”, frisa.

“A Folia é uma reflexão 
para a “Festa do Divino”, que 
acontece a partir do dia 31 de 
maio. Tentamos com o sím-
bolo da Bandeira mostrar a 
importância da Festa. Além 
de promover a união entre as 
pessoas e para que elas parti-
cipem da festa e do setenário”, 
completa. 

Ela lembra ainda que, du-
rante a Folia, é arrecadada 
uma doação em dinheiro, a 
critério de cada um, feita pe-
los moradores, que vai ser re-
vertida para custear a Festa 
do Divino.

Beth afirma que a Festa é 
muito importante para toda 
a população da Cidade. 

“A Festa do Divino Espíri-
to Santo, realizada há mais de 
300 anos, tem que ser preser-

vada e continuar com os fes-
tejos. Ela vem de antigas gera-
ções, como nossos avós e pais. 
É fundamental que as novas 
gerações participem, pois não 
somos eternos”, ressalta. 

E que as novas famílias da 
Cidade também devem co-
nhecer e participar. “Nossa 
expectativa é que a Festa seja 
bonita e grandiosa. As pes-
soas vão renovar a sua fé e 
participar dos festejos”, con-
clui

Para Beth, são dois os mo-
mentos de maior emoção na 
Festa do Divino. 

“A “Folia do Divino” é um 
deles, pois o significado da 
Bandeira para muitas famí-
lias, ao entrar nas casas, é 
emocionante”, revela. 

“E a “Erguida do Mastro”. 
Esse momento é um dos mais 
importantes, pois nos traz 
boas recordações de famílias 
e dos amigos que já partici-
param e não estão mais entre 
nós”. (Nayara Martins)

Mudança 
para taxistas 
de Santos

 A Taxistas de Santos poderão 
solicitar a transferência da li-
cença para a atividade até o 
próximo dia 10 de abril. Reso-
lução CET-Santos sobre o pro-
cedimento está publicada na 
edição digital do Diário Ofi-
cial desta sexta-feira (14) e tem 
como base decisão do Supre-
mo Tribunal Federal (STF). O 
Município conta com 1.162 ta-
xistas cadastrados.

Em março de 2021, o STF 
julgou inconstitucional a 
transferência na forma pre-
vista na Lei Federal 12.857 (Po-
lítica Nacional de Mobilidade 
Urbana). A lei permitiria a li-
vre transferência de licenças 
de táxis, bem como o repasse 
a sucessores legítimos dos ta-
xistas, em caso de falecimen-
to destes. Pedidos são feitos 
no posto de atendimento da 
empresa instalado no Poupa-
tempo. (DL)

Cidades

RENAN LOUSADA/DL
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 A O Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) julga na próxima 
terça-feira (18) a elegibilida-
de de Paulo Wiazowski Fi-
lho, o Paulinho (PP). A ses-
são presencial do TSE está 
marcada para às 19 horas 
e será transmitida pelo ca-
nal do TSE. A assessoria de 
Paulinho enfatiza que ele 
aguarda com tranquilida-
de, confiante de que a jus-
tiça será feita e a vontade 
do povo, nas urnas, que lhe 
conferiu a maior votação 
da história da cidade, será 
ratificada. 

Se caso o resultado lhe 
seja desfavorável, Pauli-

TSE decide 
destino de 
Paulinho 
na terça

SESSÃO. A sessão presencial do TSE está 
marcada para às 19 horas 

Paulinho já adiantou que tem um plano b na ‘manga do paletó’

Divulgação 

nho já adiantou que tem 
um plano b na ‘manga do 
paletó’: lançar sua esposa 
Cristina Wiazowski numa 
possível nova eleição. “Ela 
lidera pesquisa de intenção 
de voto, conforme o Institu-
to Badra”.

O ministro do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), Flo-
riano Marques, havia pedi-
do destaque ao processo. 
Mongaguá permanece nas 
mãos do Tubarão, apelido 
de Luiz Berbiz de Oliveira 
(União), eleito vereador e 
presidente da Câmara de 
Vereadores, que assumiu 
interinamente o Executivo. 

Caso Paulinho não re-
verta a decisão, novas elei-
ções serão marcadas e de-
vem ocorrer entre 20 e 40 
dias após homologada a 
decisão, mesmo Paulinho 
ainda podendo recorrer ao 
Supremo Tribunal Federal 
(STF). 

PESQUISA.
A pesquisa citada por Pau-
linho foi realizada nos dias 
17 e 18 de fevereiro de 2025 
com eleitores-moradores 
Mongaguá. A amostra foi 
de 1.060 entrevistas. A mar-
gem de erro é de três pon-
tos percentuais, para mais 
ou para menos.

Cristina Wiazowski lide-
ra com 36,8%. A pesquisa 
detectou ainda que 38,3% 
dos eleitores votariam com 
certeza em alguém indica-
do pelo marido. Na segun-
da posição aparece Rodrigo 
Casabranca, com 21,1% das 
intenções de votos. Rafael 

Redó aparece com 16,5%. Na 
quarta posição Tubarão, ve-
reador, presidente da Câma-
ra e prefeito interino, com 
5,3%. Na sequência Júlio da 
Imobiliária, com 4% das in-
tenções, seguido pelo ex-
-vereador Baianinho, com 
3,3%. Paulo Roberto, secre-
tário da gestão interina da 
Prefeitura, tem 0,8%.

SITUAÇÃO.
A situação de Paulinho não 
é nada confortável. O mi-
nistro André Mendonça, 
do TSE já havia reformado 
o acórdão do Tribunal Re-
gional Eleitoral (TRE-SP) e 
indeferiu o registro de sua 
candidatura. 

Mendonça acatou re-
curso do advogado Rena-

to Carvalho Donato, da 
coligação Mongaguá Sem-
pre em Frente. Paulinho, 
portanto, está dependen-
do de uma decisão cole-
giada, agora não mais vir-
tual, para tentar reverter a 
situação. 

Paulinho ficou em pri-
meiro lugar no primei-
ro turno, com 42.47% dos 
votos válidos. Mas ele dis-
putou a eleição, em 6 de 
outubro de 2024, com a 
candidatura na situação 
“indeferida com recurso” - 
sub judice - após ser consi-
derado inelegível por con-
ta da desaprovação de suas 
contas pela Câmara Muni-
cipal em 2012, quando ele 
era prefeito.

A defesa de Paulinho ale-
ga que “mera negligência 
ou erro administrativo de 
gestão, sem comprovação 
de má-fé ou intenção deli-
berada de dano ao erário, 
não seria suficiente para ca-
racterizar o ato doloso de 
improbidade administrati-
va para os efeitos de inele-
gibilidade”.

“Entendo que a decisão 
do ministro André Men-
donça será confirmada pelo 
plenário do TSE, até porque 
todos os outros casos seme-
lhantes tiveram a mesma 
conclusão”, afirma o advo-
gado Renato Carvalho Do-
nato, responsável pela ação 
que pediu a impugnação de 
Paulinho nas eleições. (Car-

los Ratton)

Se resultado for 
desfavorável, 
Paulinho tem 
um plano b 
na ‘manga 
do paletó’: 
lançar sua 
esposa Cristina 
Wiazowski 

 A A cidade de Itanhaém está 
em estado de atenção máxi-
ma após o resultado da Ava-
liação de Densidade Larvária 
(ADL), realizada em feverei-
ro pelos agentes de Combate 
a Endemias. O levantamen-
to apontou que o município 
apresenta um índice de 4,2% 
de infestação pelo mosquito 
Aedes aegypti, transmissor da 
dengue, zika e chikungunya. 

O número coloca Ita-
nhaém na faixa de risco de 
surto dessas doenças, se-
gundo a classificação do Mi-
nistério da Saúde.

O estudo é realizado por 
amostragem, com sorteio 
eletrônico das quadras pelo 
sistema SisaWeb. Os agen-
tes inspecionaram residên-
cias sorteadas em diversas 
regiões da cidade para iden-
tificar focos do mosquito. 

Os índices são classifi-
cados em três níveis: satis-
fatório (até 1%), alerta (de 
1% até 3,9%) e risco (acima 

Itanhaém tem risco de infestação de mosquito

Durante Avaliação de Densidade Larvária (ADL), o Município 
apresentou índice de 4,2%, considerado como risco de surto
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de 3,9%). Com o resultado 
acima de 4%, Itanhaém ul-
trapassou o limite de segu-
rança.

A região com o maior ín-
dice de infestação foi a cha-
mada área 1, que engloba 
bairros tradicionais como 
Ivoty, Centro, Satélite, Sua-
rão e Marrocos (lado praia), 
com 5,43%. 

Já a área 2, que inclui Ci-
dade Anchieta, Laranjeiras, 
Oásis, Tropical, Nossa Se-
nhora do Sion, Aguapeú, 
Suarão e Vila Loty (lado 
morro), teve índice de 5,23%.

Na área 3, composta por 
bairros como Praia do So-
nho, Belas Artes, Guapiran-
ga, Cibratel, Cibratel II, Co-
ronel e Chácara Cibratel, o 
resultado foi de 3,85%.

Mesmo na área com me-
nor índice, a situação exi-
ge atenção. A área 4, que 
abrange bairros como Ci-
bratel, Tupy, Bopiranga, Ja-
maica e Gaivota (lado praia), 
além de Anchieta, São Fer-
nando, Regina, Luizamar, 
Rio Preto e Marambá (lado 
morro), apresentou um ín-
dice de 2,02%. 

Embora menor que as 
demais regiões, o número 
ainda é considerado de aler-
ta, segundo os parâmetros 
oficiais.

A Avaliação de Densida-
de Larvária foi realizada ao 
longo de até 30 dias, pe-
ríodo necessário para ma-
pear as áreas mais afetadas 
e planejar ações de comba-
te. (Luna Almeida)

Força-tarefa 
fecha ferro-
velho 

 A Uma força-tarefa da Prefei-
tura, composta por equipes da 
Guarda Civil Municipal e Se-
cretaria de Finanças e Gestão 
(Sefim), além da Polícia Militar 
e da empresa de telefonia Vivo, 
fechou um ferro-velho irregu-
lar no bairro do Marapé, na úl-
tima quinta-feira (13).

O estabelecimento, locali-
zado na Rua Dom Duarte de 
Leopoldo e Silva, foi intima-
do a encerrar as atividades de-
vido a irregularidades fiscais 
e de licenciamento. As equi-
pes notificaram o responsável 
pelo local para o encerramen-
to imediato e a regularização 
conforme as exigências legais.

A operação teve como ob-
jetivo fiscalizar estabelecimen-
tos comerciais, especialmente 
ferros-velhos, para garantir a 
conformidade com as normas 
fiscais, de segurança e licencia-
mento. (DL)

Cidades

A região em 
que apresentou 
nos bairros do 
Ivoty, Centro, 
Satélite, Suarão 
e Marrocos (lado 
praia), com 5,43%

O desenvolvimento, cada 
vez mais, vai atravessando a 
ponte. Aos poucos, o vicen-
tino pode se deparar com os 
avanços relativos ao projeto de 
extensão do VLT à Área Con-
tinental do Município, que 
contemplará mais de 150 mil 
habitantes, levando conforto, 
qualidade de vida e um novo 
horizonte para a região, através 
da construção de quatro novas 
estações (Ponte Nova, Quaren-
tenário, Rio Branco e Terminal 
Samaritá). As tratativas avan-
çaram com a abertura de uma 
consulta pública do Governo 
do Estado para o envio de su-
gestões e contribuições sobre 
o projeto, cuja finalidade é abrir 
um espaço para que a popula-
ção manifeste suas considera-

Tratativas para a 2ª etapa das obras do  
VLT na Área Continental de SV avançam

dutores, pedestres e dos profis-
sionais responsáveis pela obra. 
A escolha pelo horário da noite 
e madrugada foi feita para mi-
nimizar os impactos de quem 
se desloca entre as regiões du-
rante o dia. Agentes da Secre-
taria de Mobilidade Urbana 
(Semob) estarão no local para 
orientar a população.

A extensão do VLT à Área 
Continental é acompanhada 
por uma série de projetos que 
visam potencializar o desen-
volvimento da região. A Admi-
nistração Municipal traçou três 
pilares para alavancar o cres-
cimento socioeconômico: fo-
mento à construção civil, recu-
peração do eixo centro-praia e 
o investimento na Área Conti-
nental, que, desde então, tem 
sido contemplada com as tra-
tativas para inserção de áreas 
da região na Poligonal do Por-
to, a reurbanização da Aveni-
da Ulisses Guimarães - um dos 
principais eixos comerciais da 
Cidade - e a própria extensão 
do VLT. (DL)

ções, para que, posteriormen-
te, seja dado início ao processo 
de licitação para contratação da 
empresa responsável pela reali-
zação das obras.

Na manhã desta quarta-fei-
ra (12), inclusive, o Prefeito Kayo 
Amado reuniu-se, no Salão No-
bre do Paço Municipal, com o 
diretor-presidente da EMTU, 
Edilson José da Costa, e demais 
representantes, para discutir 
sobre a chegada do meio de 
transporte à região.

Paralelamente, as interven-
ções correspondentes ao pri-
meiro estágio seguem avan-
çando, seguindo o cronograma 
estabelecido pela EMTU (Em-
presa Metropolitana de Trans-
portes Urbanos), responsável 
pela fiscalização dos trabalhos. 

Neste momento, o Consórcio 
Paulitec-Agis (empresa que exe-
cuta a obra) está realizando a re-
cuperação das estacas da ponte, 
concluindo a desmontagem e 
remoção das estruturas metáli-
cas antigas e a recuperação das 
estruturas de concreto armado 
da ponte ferroviária. Ainda nes-
te mês, será iniciada a instala-
ção das novas estacas da ponte 
para a sustentação da estrutura 
rodoviária com as novas passa-
relas para ciclistas e pedestres.

Com 7,5 km de extensão em 
via dupla, quatro novas esta-
ções e uma ciclovia adjacente à 
linha ferroviária, a segunda eta-
pa já encontra-se em sua fase fi-
nal para a licitação. A consulta 
pública está aberta até o dia 24 
de abril, podendo ser enviada 

no e-mail: consultavlt@emtu.
sp.gov.br.

“Por muito tempo o vicen-
tino sonhou com algo que pa-
recia distante. Agora, você anda 
pela ponte e já se depara com 
as intervenções. Já é realidade! 
Um investimento que conse-
guimos junto ao Governo do 
Estado, com aporte de mais 
de R$500 milhões, para trazer 
qualidade de vida e mais de-
senvolvimento à nossa Área 
Continental. Tá acontecendo! 
Desenvolvimento e qualidade 
de vida para a nossa Área Con-
tinental”, ressaltou o Prefeito 
Kayo Amado.

Como destacado pelo Prefei-
to, o projeto é fruto de grande 
investimento do Estado, con-
tando com apoio da munici-

palidade no fornecimento de 
informações técnicas sobre a 
estrutura da Área Continental, 
organização e sinalização do 
trânsito para a realização das 
devidas intervenções, comu-
nicação à população sobre os 
avanços da obra, etc.

“Ao acompanhar de perto 
essas obras, que são fundamen-
tais para a mobilidade de toda 
a região metropolitana, reforça-
mos o cumprimento dos prazos 
por parte da construtora”, afir-
mou o diretor-presidente Edil-
son. “E sempre contando com a 
parceria da administração mu-
nicipal de São Vicente, que tem 
sido importante para o suces-
so do empreendimento e será 
decisiva na integração do VLT 
com o sistema de transporte do 
município”.

Para o prosseguimento dos 
trabalhos, o Consórcio Paulite-
c-Agis solicitou a implementa-
ção de uma operação ‘Pare e 
Siga’ na noite desta terça-feira 
(18), das 21h às 4h. A medida visa 
garantir a segurança dos con-
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 A São Sebastião, no litoral 
norte de São Paulo, comemo-
ra 389 anos neste domingo 
(16/3), mas as festividades já 
começaram. As celebrações 
incluem atrações culturais e 
diversas atividades.

O evento de abertura foi 
o 7º Festival Gastronômico 
Caiçara, organizado pela Se-
cretaria de Turismo (Setur) e 
pela Fundação Educacional 
e Cultural ‘Deodato Sant’An-
na’ (Fundass), que teve início 
na quinta-feira (13), das 17h 
às 23h

O festival será no Comple-
xo Turístico da rua da Praia, 
no Centro Histórico, e segue 
até domingo. Com 20 espa-
ços gastronômicos, oficinas, 
intervenções artísticas e a 
‘Cozinha Show’, chefs reno-
mados como Henrique Foga-
ça, Edu Guedes, Irina Cordei-
ro e Eudes Assis prepararão 
receitas ao vivo.

SHOWS GRATUITOS. 
A programação musical tam-
bém reúne grandes atrações. Cidade de São Sebastião, no litoral norte de São Paulo, conta com uma programação especial 

MARCOS BONELLO/SETUR

São Sebastião tem shows  
e festival gastronômico 

ANIVERSÁRIO DA CIDADE. Chefs renomados prepararão receitas ao vivo no Complexo Turístico da cidade no Litoral

Na sexta-feira (14), a Banda 
Morada se apresentou na rua 
da Praia. Neste sábado (15), é a 
vez de Nadson O Ferinha, que 
sobe ao palco na Praça Pôr do 
Sol, em Boiçucanga e Luau 
Arrastãoa, a partir das 18h.

Já no dia do aniversário da 
cidade, domingo (16), Lauana 
Prado encerra as comemora-
ções com um show na rua da 
Praia. Todas as apresentações 
começam às 21h, com entra-
da gratuita.

A abertura do evento será 
com o DJ Dani Turtles, segui-
da pela apresentação de João 
Porca Duo e, para encerrar, 
o show da banda Soul Clean. 
(Yasmin Gomes)

São Sebastião, 
no litoral norte 
de São Paulo, 
comemora 
389 anos neste 
domingo (16)

Taboão da 
Serra retoma 
projeto 
esportivo 

 A A Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer de Taboão da 
Serra, na Grande São Paulo, 
vai retornar com as atividades 
do projeto Autismo - Espor-
tes sem Barreiras, conhecido 
anteriormente como Autistas 
no Esporte. 

O projeto de inclusão e 
desenvolvimento para os jo-
vens diagnosticados com o 
Transtorno do Espectro Autis-
ta (TEA) terá início dia 22 de 
março, inclusive com novas 
inscrições.

Em parceria com a Secreta-
ria de Saúde, a iniciativa atende 
crianças e jovens de 3 a 21 anos, 
aos sábados, no Centro de Ini-
ciação ao Esporte (CIE) Pietra 
Medeiros, no Jardim Monte 
Alegre. 

No local, são ministradas 
atividades lúdicas. Para inscre-
ver um jovem com TEA, que 
deseja participar do programa, 
os pais ou responsáveis po-
dem levar seus documentos 
pessoais e comprovante de re-
sidência no próprio CIE, que 
fica na rua  Antônio Pestana, 
nº 434. Mais informações pelo 
telefone (11) 4701-4556. (GSP)

FOCADO EM AUTISTAS 

 A A Secretaria da Cultura, 
Economia e Indústria Criati-
vas do governo do Estado de 
São Paulo, lançou um curso 
gratuito na cidade de Iguape, 
no Vale do Ribeira, para produ-
ção e gerenciamento de con-
teúdo para redes sociais. 

Segundo o governo esta-
dual, são 20 vagas nesta mo-
dalidade. Também estão sen-
do oferecidas 25 vagas online 
do curso de “Artesanato: Plano 
de Negócios”.

Em todo o Estado, estão 
sendo ofertadas 1.166 vagas, 
em 50 cursos na capital e na 
Grande São Paulo, e nas re-
giões de Campinas, Ribeirão 
Preto, São José dos Campos, 

SP lança curso gratuito em Iguape focado nas redes sociais 
que lançamos mais uma eta-
pa do CULTSP PRO, um pro-
grama essencial para impul-
sionar a economia criativa e 
valorizar os fazedores de cul-
tura em todo o estado de São 
Paulo. Por meio dessa inicia-
tiva, buscamos proporcionar 
aos profissionais da cultura a 
oportunidade de se capacitar 
e se destacar em suas áreas, 
contribuindo para o fortaleci-
mento da economia local e a 
disseminação de um conteúdo 
rico e diversificado. A abran-
gência do programa é funda-
mental, pois atende tanto as 
grandes cidades quanto às re-
giões mais distantes, garantin-
do que todos tenham a chance 
de transformar a cultura em 
uma verdadeira força econô-
mica”, destaca Marilia Marton, 
secretária da Cultura, Econo-
mia e Indústria Criativas do 
Estado de SP. (GSP)Interessados nos cursos oferecidos gratuitamente pelo governo estadual já podem se candidatar 
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Sorocaba e também em Re-
gistro, com a oferta de Iguape, 
além da modalidade online (25 
vagas). 

Para participar, os candi-
datos devem ter, no mínimo, 
16 anos e ensino fundamental 
completo. As aulas são gratui-
tas e, na sua maioria, presen-
ciais. Também será ofertado 
um curso online.

Para mais informações e 
inscrições, os interessados de-
vem acessar o site do CULTSP 
PRO. As inscrições poderão ser 
feitas diretamente até o próxi-
mo dia 23 de março. Mais in-
formações no site: www.cults-
ppro.org.br. 

“É com grande entusiasmo 

Secretaria da Cultura, Economia e Indústria 
Criativas lançou o curso para produção e 
gerenciamento de conteúdo para redes 

 A O Consórcio Intermuni-
cipal da Região Sudoeste da 
Grande São Paulo (Conisud) 
realizou uma reunião com re-
presentantes da Arteris, con-
cessionária responsável pela 
rodovia Régis Bittencourt 
(BR-116). O encontro foi no 
dia 11 de março. 

O Conisud reúne municí-
pios importantes da região 
metropolitana de São Paulo, 
como: Cotia, Taboão da Ser-
ra, Embu das Artes, Itapeceri-
ca da Serra, São Lourenço da 
Serra, Embu-Guaçu, Juquiti-
ba e Vargem Grande Paulista.

A nova mesa diretora do 
consórcio foi votada em ja-
neiro deste ano. A Régis Bit-
tencourt liga a Capital ao sul 
do País. 

REUNIÃO E DISCUSSÃO.  
Com a presidência do prefei-
to de São Lourenço da Serra, 
Felipe Seme Amed, os pre-

feitos da região falaram para 
os representantes da Arte-
ris todos os problemas en-
contrados em cada trecho da  
rodovia. 

A principal queixa é o con-
gestionamento entre Itape-
cerica da Serra e Embu das 
Artes até a entrada do Rodoa-
nel Mario Covas. Os prefeitos 
questionaram a Arteris em 
relação a obras de mobilida-
de, pistas marginais e tam-
bém a implantação de pontos 
de ônibus. 

Segundo o chefe de poli-
ciamento da PRF, Marcio Silva 
Santos, é necessário a realiza-
ção de intervenções. 

“Podemos fazer junto aos 
prefeitos, algumas alterações 
para melhorar o trafego e a 
segurança da população, mas 
as modificações têm que ter a 
autorização da Arteris”. Leia o 
texto completo no site da Ga-
zeta. (Matheus Herbert)

Prefeituras cobram 
obras na Régis 

         EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
  
O Sindicato dos Trabalhadores nas Empresas de Asseio e Conservação 
de Cubatão, Guarujá, Praia Grande e São Vicente – SINDILIMPEZA, 
nos termos do que determina o artigo 81 do Estatuto, e considerando a 
ocorrência de uma única chapa inscrita no processo eleitoral da entidade, 
por meio de sua Presidente, Paloma dos Santos, convoca todos 
associados quites com suas obrigações estatutárias e em condições 
de elegibilidade, para participarem da assembleia geral extraordinária, 
em substituição a coleta de votos, a ser realizada no dia 19/03/2025, 
as 11h30min em 1ª convocação, e as 12h00min em 2ª convocação com 
qualquer número de presentes, na Avenida Doutor Fernando Costa, nº. 
389, Vila Couto, Cubatão/SP, para deliberarem sobre a seguinte ordem 
do dia: a) Ratificação ou não eleição da chapa única inscrita no processo 
eleitoral. A votação se dará nos termos do artigo 81 do estatuto, através 
de escrutínio secreto. Cubatão, 15 de fevereiro. Paloma dos Santos – 
Presidente.

PEPASA - Plásticos de Engenharia S/A
CNPJ nº 58.241.662/0001-33

Assembleia Geral Ordinária - Convocação

Ficam os Senhores Acionistas, CONVOCADOS a se reunirem em AGO, a realizar-se no dia 14/04/2025, 

às 11:00 h., em sua sede social, sito à Av. Vereador Alfredo das Neves, nº. 1675, Bairro de Alemoa, nesta 

cidade, afim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: a) Leitura, discussão e votação do Relatório 

da Diretoria, das Demonstrações Financeiras e do Balanço Patrimonial encerrado em 31.12.2024; 

b) Fixação dos honorários dos Administradores; c) Outros assuntos de interesse social. Acham-se à 

disposição dos Acionistas, na sede social, os documentos de que trata o Artigo 133 da Lei 6.404/76. 

Santos, 12 de março de 2025. Roberto Araújo Moncorvo - Diretor Superintendente.

Publicidade Legal

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DOS EMPREGADOS DA
SABESP E CETESB, LOTADOS EM NOSSA BASE TERRITORIAL

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS

URBANAS DE SANTOS, BAIXADA SANTISTA,

LITORAL SUL E VALE DO RIBEIRA

Pelo presente Edital, convoco os empregados da SABESP - Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São Paulo e da CETESB - Companhia Ambiental do Estado de 
São Paulo, lotados em nossa base territorial, associados ou não a este Sindicato, para reuni-
rem-se em Assembleias Gerais Extraordinárias no seguinte dia, horários e locais: SABESP 
no dia 20/03/2025, na sede do SINTIUS em Santos, na Rua São Paulo, nº 24 e 26 e em 
Registro/SP, na Subsede Sabesp, localizada na Rua Pariquera-Açu, nº 174, Vila Tupy, 
ambas às 17:30 horas, em primeira convocação ou às 18h00 horas, em segunda convoca-
ção, com qualquer número de trabalhadores presentes; para os trabalhadores da CETESB - 
Companhia Ambiental do Estado de São Paulo, no dia 25/03/2025, na sede do SINTIUS 
em Santos, na Rua São Paulo, nº 24 e 26, às 17:30 horas, em primeira convocação ou às 
18:00h, em segunda convocação com qualquer número de trabalhadores presentes para 
deliberarem sobre o seguinte: 

ORDEM DO DIA: 
a)  Leitura, discussão e votação da Assembleia anterior;
b) Exame, discussão e votação da Pauta de Reivindicação a serem apresentadas às em-
presas;
c) Outorga de poderes à Diretoria do Sindicato para instaurar Dissídio Coletivo, mediação 
ou arbitragem, caso seja necessário;
d) Declarar as Assembleias abertas em caráter permanente.

Santos, 14 de março de 2025.
TANIVALDO MONTEIRO DANTAS - Presidente

SINDICATO DOS AUXILIARES E TÉCNICOS DE ENFERMAGEM E DOS TRABALHADORES 
EM ESTABELECIMENTOS DE SERVIÇOS DE SAÚDE DE SANTOS, SÃO VICENTE, GUARUJÁ, 

CUBATÃO, PRAIA GRANDE, MONGAGUÁ, ITANHAÉM, PERUÍBE, ITARIRI, PEDRO DE TOLEDO, 
MIRACATU, IGUAPE, CANANÉIA, PARIQUERA AÇU, BERTIOGA, 

SÃO SEBASTIÃO E ILHABELA - SINTRASAÚDE

EDITAL
O SINTRASAÚDE, por seu Presidente e na forma de seu Estatuto, convoca a todos os integrantes da 
categoria, associados ou não ao sindicato, empregados da FUNDAÇÃO DE SAÚDE PÚBLICA DE SÃO 
SEBASTIÃO e do Hospital IRMANDADE DA SANTA CASA CORAÇÃO DE JESUS, data-base maio, 
pertencentes à base territorial da entidade, para participar da Assembleia Geral Extraordinária, a ser 
realizada na data, horário e local abaixo especificado, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do 
Dia: a) Discussão e Aprovação da Pauta de Reivindicações da categoria, para o ano de 2025, visando 
ao início das negociações da data-base 1º de Maio 2025; b) Delegar poderes à direção do Sindicato, 
para iniciar as negociações coletivas de trabalho, assinar Acordo ou Convenção Coletiva de Trabalho 
ou instaurar Dissídio Coletivo; c) fixar e autorizar o desconto de contribuição de custeio (Sindical, 
Assistencial e/ou Confederativa e/ou Profissional e/ou Negocial); d) declarar a assembleia aberta em 
caráter permanente até o final do processo de negociação coletiva. Data, Horário e Local da Assembleia: 
dia 20/03/2025 (quinta-feira), às 16:00 horas, em primeira convocação, com quórum legal e estatutário 
e, às 17:00 horas, em segunda convocação, com qualquer número de presentes, à Rua Auta Pinder 
218 – Centro – São Sebastião/SP.
Com a finalidade de evitar aglomeração, será admitida a entrada apenas de empregados das empresas 
acima, identificados com crachá ou CTPS.

Santos, 15 de março de 2025.
ADEMIR JOAQUIM IRUSSA

 Presidente
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Publicidade Legal

AVISO DE EDITAL

PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 04/2025

Processo nº 1405/2025

Objeto: Registro de preço para 

aquisição de medicamento 

Dupilumabe 300mg, conforme 

solicitação da Secretaria 

Municipal de Saúde.

Data de abertura: Fica agendada 

a licitação em epígrafe para o dia 

28 de março  de 2025 às 10:00 

horas, a ser realizada no endereço 

eletrônico https://sistemas-

smarapd.bertioga.sp.gov.br/

portalcompras/ O Edital estará 

disponível nos endereços 

eletrônicos www.bertioga.sp.gov.

br/licitacao e https://sistemas-

smarapd.bertioga.sp.gov.br/

portalcompras/ .

Bertioga, 14 de março de 2025.

Cristina Raff a Volpi

Diretoria do Departamento de 

Licitações e Contrato

      AVISO DE EDITAL
    PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 05/2025
     Processo nº 1171/2025

Objeto: Registro de preço 

para aquisição de Sensor de 

Glicose Intersticial Free Style 

Libre, conforme solicitação da 

Secretaria Municipal de Saúde.

Data de abertura: Fica agendada 

a licitação em epígrafe para o 

dia 31 de março de 2025 às 
10:00 horas, a ser realizada no 

endereço eletrônico https://

sistemas-smarapd.bertioga.

sp.gov.br/portalcompras/. O 

Edital estará disponível nos 

endereços eletrônicos https://

sistemas-smarapd.bertioga.

sp.gov.br/portalcompras/ e www.

bertioga.sp.gov.br/licitacao.

Bertioga, 14 de março de 2025.

Cristina Raff a Volpi
Diretoria do Departamento de 

Licitações e Contratos

AVISO DE EDITAL
      PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 06/2025
          Processo nº 1376/2025

Objeto: Registro de Preço 

para aquisição de materiais 

descartáveis, conforme 

solicitação da Secretaria 

Municipal de Administração.

Data de abertura: Fica 

agendada a licitação em epígrafe 

para o dia 01 de abril de 2025 
às 10:00 horas, a ser realizada 

no endereço eletrônico https://

sistemas-smarapd.bertioga.

sp.gov.br/portalcompras/.   O 

Edital estará disponível nos 

endereços eletrônicos https://

sistemas-smarapd.bertioga.

s p. g ov. br / p or t a l c ompr a s / 

e www.bertioga.sp.gov.br/

licitacao. 

Bertioga, 14 de março de 2025.

Cristina Raff a Volpi
Diretoria do Departamento de 

Licitações e Contratos

AVISO DE EDITAL
PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 07/2025
Processo nº 1370/2025

Objeto: Registro de Preço 

para aquisição de materiais de 

limpeza, conforme solicitação 

da Secretaria Municipal de 

Administração.

 Data de abertura: Fica 

agendada a licitação em epígrafe 

para o dia 02 de abril de 2025 
às 10:00 horas, a ser realizada 

no endereço eletrônico https://

sistemas-smarapd.bertioga.

sp.gov.br/portalcompras/.   O 

Edital estará disponível nos 

endereços eletrônicos https://

sistemas-smarapd.bertioga.

s p. g ov. br / p or t a l c ompr a s / 

e www.bertioga.sp.gov.br/

licitacao. 

Bertioga, 14 de março de 2025.

Cristina Raff a Volpi
Diretoria do Departamento de 

Licitações e Contratos

AVISO DE EDITAL

PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 08/2025

Processo nº 183/2025

Objeto: Registro de Preço para 

futura e eventual aquisição de 

concreto betuminoso, conforme 

solicitação da Secretaria 

Municipal de Serviços Urbanos.

Data de abertura: Fica 

agendada a licitação em epígrafe 

para o dia 03 de abril de 2025 

às 10:00 horas, a ser realizada 

no endereço eletrônico https://

bll.org.br/. O Edital estará 

disponível nos endereços 

eletrônicos e https://bll.org.

br/ e www.bertioga.sp.gov.br/

licitacao . 

Bertioga, 14 de março de 2025.

Cristina Raff a Volpi

  Diretoria do Departamento 

de Licitações e Contratos

AVISO DE EDITAL
PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 09/2025
Processo nº 1304/2025

Objeto: Registro de Preço para 

aquisição de Tubos Corrugados 

fabricados em PEAD, visando 

atender as demandas do 

Departamento de Manutenção 

e Serviços, na manutenção das 

redes de drenagem do município 

de Bertioga/SP, conforme 

solicitação da Secretaria 

Municipal de Serviços Urbanos.

Data de abertura: Fica 

agendada a licitação em epígrafe 

para o dia 03 de abril de 2025 
às 10:00 horas, a ser realizada 

no endereço eletrônico https://

bll.org.br/. O Edital estará 

disponível nos endereços 

eletrônicos e https://bll.org.

br/ e www.bertioga.sp.gov.br/

licitacao. 

Bertioga, 14 de março de 2025.

Cristina Raff a Volpi
Diretoria do Departamento de 

Licitações e Contratos

AVISO DE SUSPENSÃO  
PREGÃO ELETRÔNICO 
N.º 15/25 – PROC. ADM. 

N.º 338/25. 

Objeto: Contratação 
de solução tecnologica 
totalmente web para 
atender as areas Tributaria, 
Financeira, Orçamentaria 
e Contabil.  A Prefeitura 
Municipal de São Vicente 
torna público que promoveu 
a SUSPENSÃO da sessão 
agendada para 18/03/25 
às 09h30min. Motivo: 
Determinação do TCE/SP. 

São Vicente, 14 de 
março de 2025.

MARTA FLORINDO
Coordenadora do 
Departamento de 

Compras e Licitações

CLUBE DE REGATAS SANTISTA 
DECANO DO ESPORTE NAUTICO 

BRASILEIRO
FUNDADO EM 30 DE ABRIL DE 1893

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

De conformidade com o Artigo 59º, Inciso I, letra “b” do 
Estatuto Social, convocamos os(as) Conselheiros(as) para 
participarem da Reunião Ordinária que faremos realizar no 
dia 25 (vinte e cinco) de Março  de 2025. 
Local: Avenida Afonso Pena, 167 – 4º andar – cj. 41 –  Santos
Horário: Início 19h30 em 1ª convocação e 20h00 em 2ª 
convocação.
ORDEM DO DIA 
A) Leitura, discussão e votação da ata da reunião anterior.
B) Leitura do expediente.
C) Tomar conhecimento, analisar, discutir e julgar os 
Relatórios Departamentais, o Balanço Patrimonial e o 
Demonstrativo das Receitas e Despesas, acompanhado 
do parecer da Comissão Fiscal, referente ao exercício findo 
(2024).
D) Assuntos Gerais. 

Santos, 15 de Março de  2025.

        Valter Sanches Fernandes
Presidente do Conselho Deliberativo

AVISO DE ADIAMENTO DE 
LICITAÇÃO 

CONCORRÊNCIA PÚBLICA 
N°10/2024  

PROCESSO N°10.596/2024

OBJETO: OUTORGA 
DE CONCESSÃO 
ONEROSA DE SERVIÇO 
DE ESTACIONAMENTO 
ROTATIVO DE VEÍCULOS 
REMUNERADOS, NAS 
VIAS E LOGRADOUROS 
PÚBLICOS, DENOMINADO 
EM ÁREAS INDUSTRIAIS, 
COMERCIAIS, 
RESIDENCIAIS E EM 
ÁREAS TURÍSTICAS DE 
ZONA AZUL E ZONA AZUL 
ESPECIAL NO MUNICÍPIO 
DE ITANHAÉM
O Secretário de Trânsito e 
Segurança torna público 
para conhecimento dos 
interessados que a licitação 
na modalidade Concorrência 
Pública nº10/2024, Processo 
n°10.596/2024 foi adiada pelo 
motivo a seguir: A licitação 
será adiada por motivos de 
sistema, tendo em vista que 
ela está erroneamente sendo 
considerada pelo sistema 
ComprasGov como “exclusiva 
para ME/EPP”.
Recebimento das propostas: 
Início - 17/03/2025 e Final - 
31/03/2025
Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
14h do dia 31/03/2025.
Todas as fases referentes 
a este procedimento 
licitatório serão realizadas 
eletronicamente através do 
endereço: www.comprasnet.
gov.br

Itanhaém-SP, 14 de 
março de 2025.

Milton Saldiba P. de 
Campos Junior

Secretário Municipal-
Secretaria de Trânsito e 

Segurança
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Assembleia Geral Ordinária - Edital de convocação: O 
Presidente da Coopermidia Cooperativa de Trabalho em 
Marketing, CNPJ 07.395.822/0001-68, no uso de suas 
atribuições, convoca os 61 cooperados para participarem 
da Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada à Av. Pedro 
Lessa, 864, em Santos, Estado de São Paulo, no dia 
30/03/2025, às 15:00 hs. em 1ª convocação no mínimo 
com 2/3 dos cooperados, em 2ª convocação às 16:00 hs. 
no mínimo com metade mais um e em 3ª convocação às 
17:00 no mínimo com 10 cooperados, para deliberarem 
sobre a seguinte ordem do dia: 1. Deliberar sobre a 
prestação de contas do exercício findo, compreendendo: 
1.1 Balanço Patrimonial, Demonstrativo do Resultado 
do Exercício encerrado em 31/12/2024 1.2 Parecer do 
Conselho Fiscal sobre o exercício findo em 31/12/2024. 2. 
Ratificar a distribuição antecipada das sobras do exercício 
findo em 31/12/2024. 3. Deliberar sobre a eleição do 
Conselho Fiscal e dar posse aos membros eleitos, para 
o mandato até 31.03.2026. 4.Deliberar sobre o Plano de 
Trabalho para o exercício de 2025/2026. 5.Deliberar sobre 
a fixação da pró-labore dos membros da Diretoria e do 
Conselho Fiscal com mandato até 31/03/2026. 6.Deliberar 
sobre a homologação do quadro societário em 31/12/2024, 
conforme integralização demonstrada no Balanço 
Patrimonial. 7.Assuntos Gerais. Santos, 10 de março de 
2025 - Hamilton de Almeida Duarte - Presidente

FARMA CONDE S/A - CNPJ 71.605.265/0025-39 – 
Av. Dr. Augusto Severo, 455 – Parque São Vicente 
– São Vicente/SP - CEP 11.360-300, Solicita o 
comparecimento em 48h (quarenta e oito) de FABIANA 
DA SILVA TEIXEIRA, ausente do trabalho desde 
14/02/202, o não comparecimento acarretará na 
Rescisão do seu Contrato de Trabalho por Abandono 
de Emprego, conforme dispõe Artigo 482 Letra I da 
CLT.

Intimação. Prazo 20 dias. Proc. 0004799-28.2024.8.26.0590. O Dr. 
Fernando Eduardo Diegues Diniz, Juiz de Direito da 4ª Vara Cível da 
Comarca de São Vicente/SP, na forma da Lei, etc. Faz Saber a Alexsandro 
Muniz CPF 249.344.578-36, que nos autos da Ação de Procedimento 
Comum, em fase de Cumprimento de Sentença requerida por HDI Seguros 
S.A. foi deferida a intimação por edital para que, no prazo de 15 dias, pague 
o valor de R$101.006,46 (julho/24), acrescido das custas finais em aberto 
em favor do Estado, sob pena de incidência de multa de 10%, além de 
honorários advocatícios de 10% sobre o total. Transcorrido o referido prazo 
sem pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15 dias para que, 
independentemente de penhora ou nova intimação, apresente, nos 
próprios autos, sua impugnação, prazos estes a fluir os 20 supra. Será o 
edital publicado na forma da Lei. Dado e passado nesta cidade de São 
Vicente, aos 09 de março de 2025.Eu, Luiz Carlos Pedroso dos Santos, 
Escrevente Técnico Judiciário, digitei. Eu, Debora da Cunha Soares, 
Coordenadora, conferi. K-14e15/03

Edital De Citação - Prazo De 20 Dias. Processo Nº 1005572-
27.2022.8.26.0590 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 6ª Vara Cível, do Foro de 
São Vicente, Estado de São Paulo, Dr(a). Artur Martinho de Oliveira Júnior, na 
forma da Lei, etc. Citação e Intimação. Prazo 20 dias. Proc. 1005572-
27.2022.8.26.0590. O Dr. Artur Martinho de Oliveira Júnior, Juiz de Direito da 
6ª Vara Cível da Comarca de São Vicente/SP, na forma da lei, etc. Faz Saber 
a Lucy Regis Conde CPF 042.011.828-43 que Condomínio Edifício Uirapuru 
ajuizou Ação de Execução de Título Extrajudicial contra João Batista Conde e 
Lucy Regis Conde para recebimento de R$16.202,70 (31.07.24) decorrentes 
dos débitos condominiais vencidos de 16.04.21 a 16.05.22, do ap. 62 do 
Condomínio Exequente, bem como os vencidos no curso da ação. Estando a 
coexecutada Lucy Regis Conde em lugar ignorado, expede-se este edital 
para que, em 03 dias, pague o débito atualizado ou, em 15 dias, embargue a 
execução, podendo reconhecer o débito como depósito de 30% do valor do 
débito atualizado e requerer o parcelamento em 06 vezes, sob pena da 
conversão do arresto do imóvel de matrícula nº 26.763 do CRI local (ap. 62 do 
Condomínio Exequente, sito na Rua João Ribeiro, 83, Itararé), ficando 
igualmente intimada do bloqueio de R$8.505,15 (jul/24 - fls. 215/217) de suas 
contas, podendo, em 05 dias – prazos estes a fluir os 20 dias supra –, se 
manifestar nos termos do art. 854, § 3º do CPC, sob pena de levantamento, 
ficando ciente de que no caso de revelia será nomeado curador especial. Será 
o edital publicado na forma da lei. São Vicente, 11/03/2025. K-14e15/03

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1033446-
37.2023.8.26.0562 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 7ª Vara Cível, do Foro de 
Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). ANDRE DIEGUES DA SILVA 
FERREIRA, na forma da Lei, etc. FAZ SABER Faz Saber aos réus 
ausentes, incertos, desconhecidos e demais interessados que Rivale 
Representações Ltda e Timiquim Participações Ltda ajuizaram Ação de 
Usucapião visando a declaração de domínio sobre a área de 138,55m2 
remanescente da transcrição nº 19.150 do 2º CRI local, localizada na Av. 
Siqueira Campos, nº 91 e 93, Santos/SP, confrontando com quem de 
direito, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em 
termos, expede-se o edital para citação dos supra mencionados e para que 
no prazo de 15 dias, a fluir após os 20 supra, contestem a ação, sob pena de 
confissão e revelia, caso em que será nomeado curador especial. Será o 
edital publicado na forma da lei. S NADA MAIS. Dado e passado nesta 
cidade de Santos, aos 12 de março de 2025. K-15e16/03

1ª VARA CIVEL DE SANTOS/SP - DR. RAUL MARCIO SIQUEIRA 
JUNIOR - Citação - Prazo 20 dias. Incidente de Desconsideração 
de Personalidade Jurídica (0002546-88.2023.8.26.0562) - 
Processo principal: 0007005-12.2018.8.26.0562. O Dr. Raul 
Marcio Siqueira Junior, Juiz de Direito da 1ª Vara Cível - Foro 
de Santos. Faz Saber a Rita de Cassia Mauricio Ferreira, 
CPF 261.163.188-35 e Andre Luiz de Carvalho Ferreira, CPF 
248.292.748-08, que nos autos da ação de Cumprimento de 
sentença, requerida por CGMP - Centro de Gestão de Meios de 
Pagamento Ltda., foi instaurado incidente de desconsideração 
da personalidade jurídica da empresa Ferreira Logística e 
Transportes Multimodal Ltda, CNPJ 04.339.790/0001-95, 
objetivando integrar seus sócios, no polo passivo da presente 
ação, possibilitando-se, assim, o alcance de bens, os quais 
garantirão o débito em litígio. Estando os requeridos em 
lugar ignorado, foi deferida a citação por edital, para que em  
15 dias, a fluir após os 20 dias supra, contestem e requeiram 
as provas cabíveis, sendo nomeado curador especial em 
caso de revelia (art. 257, inciso IV, do CPC), presumindo-se  
verdadeiras as alegações de fato formuladas pelos autores 
(Art. 344 do NCPC). Será o presente edital, afixado e publicado. 
Santos, 07 de fevereiro de 2025.                                 N - 14 e 15
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 A Conhecida por interpre-
tar a protagonista Meredith 
Grey na série médica “Grey’s 
Anatomy” desde 2005, a 
atriz norte-americana Ellen 
Pompeo finalmente abre es-
paços para novos papéis em 
sua carreira. O novo projeto 
se chama “A Família Perfei-
ta” e é uma série original da 
Disney Plus que tem sua es-
treia marcada para o dia 19 
de março. Ao todo, a primei-
ra temporada é composta 
por oito episódios, que se-
rão disponibilizados sema-
nalmente na plataforma de 
streaming. Além de Pom-
peo, a série também é prota-
gonizada por Mark Duplass, 
mais conhecido por seu tra-
balho como Peter Eckhart 
na série de comédia “The 
League” (2009-2015).

“A Família Perfeita”, a nova 
série original  da Disney+

O original da Disney+ 
conta a história dos Barnett, 
uma típica família perfeita 
do meio-oeste americano 
que é composta por Kristi-
ne (Pompeo), Michael (Du-
plass) e os seus três filhos 
biológicos. Um dia, eles deci-
dem adotar uma menina de 
sete anos chamada Natália 
Grace (Imogen Faith Reid), 
que possui uma rara condi-
ção de nanismo. A criança, 
inclusive, já havia sido ado-
tada anteriormente por ou-
tra família, que a devolveu 
para o orfanato. Decididos a 
fazer diferente, os Barnett se 
empenham para que Natália 
se sinta confortável com a 
nova realidade e se integre 
aos demais membros da fa-
mília, o que de fato acontece.

Porém, com o passar do 

tempo, alguns comporta-
mentos estranhos de Natá-
lia acendem um alerta de 
seus pais adotivos, que co-
meçam a desconfiar sobre 
o seu passado e sua verda-
deira idade. Além disso, os 
Barnett questionam as in-
tenções de Natália e se ela 
é uma pessoa poderosa. As 
tensões escalam ao ponto 
de que toda essa história irá 
resultar em uma intensa ba-
talha judicial que toma con-
ta da mídia e estremece o 
casamento de Kristine e Mi-
chael. O enredo de “A Famí-
lia Perfeita” é inspirado em 
um caso real que ganhou 
bastante notoriedade com 
o documentário “O Curioso 
Caso de Natalia Grace”, dis-
ponível no serviço de strea-
ming da Max.

Via Streaming por Kreitlon Pereira

colunavia@gmail.com

 A Talvez as drogas não se-
jam mais um aspecto da ci-
vilização, mas sejam hoje o 
aspecto central, aquele em 
torno do qual giram todos os 
outros. É nessa direção que 
parece apontar “Vitória”, o 
novo filme de Andrucha Wa-
ddington.

O que vemos em cena é 
um caso particular. Nina (Fer-
nanda Montenegro) é a se-
nhora que vive em modesto 
apartamento de Copacabana. 
À sua frente, ela lembrará, em 
outros tempos havia uma flo-
resta. Hoje existe um ponto de 
drogas na entrada de uma fa-
vela. Os tiros, frequentes, po-
dem atravessar sua janela, en-
trar na casa. Podem ferir uma 
vizinha (Linn da Quebrada).

Nina pede providências à 
polícia, naturalmente, e escu-
ta as desculpas esfarrapadas 
de sempre. Até que ela com-
pra uma máquina de filmar 
e passa a documentar o que 

Longa ‘Vitória’ 
demonstra salto 
de maturidade 
de Andrucha 

CINEMA. Filme com Fernanda Montenegro mostra que a distância 

entre a vida “normal” e a “comunidade” não passa de alguns metros

acontece bem diante de sua 
casa. Como todos sabem, as 
imagens são uma arma (e as-
sunto para algum outro arti-
go ou estudo, ou o que seja), 
e Nina tenta que sejam vistas 
pela polícia. A polícia não está 
nem aí. Mas um repórter poli-
cial (Alan Rocha) se interessa 
pelo assunto, o que pode mu-
dar toda a situação.

Visto assim, “Vitória” pa-
rece um filme sobre “fait di-
vers” carioca, do Rio, onde a 
distância entre a vida “nor-
mal” e a “comunidade” não 
passa, com frequência, de al-
guns metros. Mas é bem mais 
do que isso. Trata-se, por um 
lado, de observar como essa 
proximidade age sobre a vida 
das pessoas (as “normais” e as 
da “comunidade”).

Mas, por outro, o filme dei-
xa claro o que essa civilização 
de violência, de metralhado-
ras em punho, de tiroteios 
e disputas por pontos entre 

gangues rivais significa. Ou 
antes: como esse ponto de 
tráfico não é senão um fio de 
uma imensa organização de 
que até os barões criminais 
da favela não são mais do que 
um elo torto -no caso, o che-
fão do morro nem pode ir a 
um pronto-socorro e tem que 
se valer dos serviços compul-
sórios de Nina.

Isto é, a chamada boca de 
fumo, com seus pés de chi-
nelo armados e perigosos, é 
pouco mais que um detalhe 
nessa organização que passa 
por corrupção de policiais, de 
políticos, juízes etc. Trata-se 
de uma organização trans-
nacional capaz de produzir 
lucros exorbitantes e desvios 
morais também exorbitantes.

Nessa teia sólida, a perso-
nagem frágil de uma senhora 
de idade irrompe como uma 
anomalia. Como lutar contra 
tudo isso?

Talvez seja mesmo uma 

Cultura

luta inútil, mas o que impor-
ta para Nina é, justamente, a 
luta para manter seu único 
bem, o apartamento em que 
vive, e um estilo de vida. Para 
ela, o ponto de drogas ainda 
é uma anomalia. Para quem 
a circunda, já não é --a ordem 
quem institui é a droga.

Passar de um caso isola-
do à abordagem de um fenô-
meno social dessa amplitude 
não é fácil. Talvez deva muito 
à própria Nina da vida real 
(cuja aventura foi documen-
tada em reportagem de 2005 
e em livro). Talvez deva muito 
a Fernanda Montenegro. Mas 
é inegável o salto que dá An-

drucha Waddington em rela-
ção ao seu trabalho anterior. 
Este é um filme de maturida-
de, em que imprime um re-
gistro terno na primeira par-
te e na segunda investe na 
tensão gerada pelos aconte-
cimentos.

O filme, que também se 
beneficia de um bom roteiro, 
falha, no entanto, na cons-
trução da personagem do jo-
vem morador da favela e ami-
go de Nina (Thawan Lucas). 
O problema, no caso, não é 
que ele passe meio abrupta-
mente de jovem simpático a 
usuário e traficante de narcó-
ticos; o problema é que a ex-

plicação é jogada nas costas 
dos traficantes adultos -ah, a 
inocência infantil- e não nas 
condições de vida -e futuro- 
de crianças como ele, entre 
outras hipóteses plausíveis.

É um senão significati-
vo, já que outros papéis apa-
recem bem definidos, há os 
policiais corruptos, os relap-
sos, os honestos, por exem-
plo. E também os tenebro-
sos traficantes do morro não 
são mais que engrenagens de 
uma complexa rede de inte-
resses. Complexa e mafiosa, 
sabe-se. Olhar as coisas por 
esse prisma é um ganho im-
portante. (FP)

Sem apoio da PM, Nina compra uma câmera e passa a documentar o que acontece diante de sua casa
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Curtas

Cirurgia em São Paulo. 
Luciana Gimenez reve-
lou o motivo de ter ido 
parar no hospital após 
o Carnaval. A apresenta-
dora da RedeTV! já havia 
compartilhado imagens 
que a mostravam inter-
nada. Nesta sexta-fei-
ra (14) ela disse que foi 
submetida a uma cirur-
gia de urgência, em São 
Paulo, para correção de 
hérnia de disco cervical.

Saúde. A jogadora de 
vôlei, Dani Lins, de 40 
anos, divulgou nas redes 
sociais que irá se afastar 
das quadras. A campeã 
olímpica contou que irá 
passar por uma cirur-
gia para retirar um nó-
dulo da tireoide e ficará 
de fora da temporada 
2024-2025 da Superli-
ga. “Sei que esse tipo de 
notícia pode assustar, 
mas quero tranquilizar 
a todos: estou bem, sen-
do acompanhada pela 
equipe médica do SESI 
e recebendo um supor-
te incrível”, escreveu no 
Instagram.

‘Meninão’ .Aos 83 anos, 
Roberto Carlos se sente 
um rapaz. Com quase 
sete décadas de carreira, 
o Rei garante que sua ca-
beça não acompanhou 
a idade e que ele gosta 
de se manter entre os jo-
vens. “Não me sinto um 
meninão, mas me sinto 
um rapaz. Um rapaz de 
83 anos. Porque a minha 
cabeça, realmente, não 
acompanhou muito a 
minha idade”. 

“Dessa vez não 
fui malandro”. 

Sergio Mallandro após 
ser roubado em São 
Paulo. Humorista aler-
tou seus seguidores do 
perigo.

A 
nitta está nos 
Estados Unidos 
para uma série 
de entrevistas 
com foco na di-

vulgação do seu novo docu-
mentário “Larissa: O Ou-
tro Lado de Anitta”. Durante 
participação do programa 
Watch What Happens Live, a 
poderosa falou sobre o seu 
show no Coachella. Esta será 
a segunda vez que Anitta se 
apresenta no festival califor-
niano Coachella, que acon-
tece no próximo mês. Na 
entrevista com o apresenta-
dor Andy Cohen, Anitta fa-
lou que iniciou agora a pre-
paração do show e que está 
conversando com algumas 
pessoas para participações 
especiais. Os nomes não fo-
ram revelados. 

EXPECTATIVA ALTA 
Anitta e show no Coachella
Anitta está nos 

Estados Unidos 

promovendo o 

seu documentário 

“Larissa: O Outro 

Lado de Anitta”

Clima quente no BBB25
A volta de Renata ao BBB esquentou o clima. Na sala, ela e 
Aline discutiram na manhã de quinta-feira (14). Depois que 
a bailarina deixa o cômodo, a policial militar desabafa. “Vai 
cair, viu? Vai cair, porque ela não está tendo nem humildade 
para reconhecer as coisas que ela mesmo falou”, conta a po-
licial militar. Aline ainda complementa a frase: “se ela está 
achando que já ganhou o jogo, bota todo mundo para fora e 
já leva o prêmio”, reforça. 

Show 
A cantora Patrícia Coelho 
retorna ao Blue Note São 
Paulo no dia 18 de março 
de 2025, às 20h, para uma 
noite nostálgica com “Top 
Hits”. No repertório, suces-
sos de Depeche Mode, Ma-
rina Lima, Amy Winehouse, 
Rita Lee e The Cure, além de 
revisitar sua trajetória com 
“Follow You (Crazy for You)” 
e “Eu Te Amo, Você”. 

Queda 
Nos próximos capítulos 
de Mania de Você, Rodrigo 
Lombardi, que interpreta o 
vilão Molina, vai sofrer der-
rocadas. Na próxima sema-
na, virá à tona de que ele 
tem uma amante. Já na se-
quência, ele sofrerá um gol-
pe dado pela amante e ainda 
será exposto ao mundo por 
Mavi, interpretado por Chay 
Suede. 

Retorno ao cenário musical 
Em pausa desde a metade do ano passado, a cantora Sandy voltou a falar sobre o seu re-
torno ao cenário musical. Durante a pré-estreia do filme “Milton Bituca Nascimento”, na 
última semana, a artista disse pela primeira vez, sobre seus planos. “Eu me sinto prepara-
da para começar a preparar um disco, fazer novas músicas”, disse ao programa “TV Fama”, 
da RedeTV. Segundo a cantora, a saudade dos fãs é recíproca e ela já começou a pensar em 
seu novo projeto musical.

REPRODUÇÃO/TV GLOBO

DIVULGAÇÃO/TV GLOBO RODRIGO MARQUES/DIVULGAÇÃO

REPRODUÇÃO/INSTAGRAM

REPRODUÇÃO/REDES SOCIAIS

Frase

ISABELLA FERNANDES/DL

LEO FRANCO/AGNEWS

DIVULGAÇÃO


